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Monsieur le Président 
Mes Cher(e)s Collègues, 
 

Avant de vous souhaiter la bienvenue, je souhaite excuser François BOCK qui, retenu par 
d’autres engagements, n’a pu se libérer pour vous recevoir à mes côtés aujourd’hui.  
 

Je suis donc très heureuse d’accueillir au sein du Conseil Départemental et plus 
particulièrement dans l’enceinte de notre Assemblée Départementale, Monsieur le Principal du 
collège Jean Jaurès de Gençay, Éric DELAGE, Monsieur Cédric BRUNNER, professeur de 
technologie et responsable du Journal Télévisé du collège, accompagnés de trois élèves : 
Romane GUIBERT, Liam HERVIER HOATEN et Emilien GELINAUD. 
 

Il y a une vingtaine d’années maintenant que le collège Jean Jaurès de Gençay a eu 
l’initiative de créer un Journal Télévisé au sein de son établissement. Présenté à l’origine comme 
une simple activité parallèle à l’enseignement traditionnel, elle s’est vite transformée en club, 
qui lui‐même est devenu une option à part entière au sein du collège. 
 

Trois professeurs et 28 élèves, de la 5ème à la 3ème, animent quotidiennement ce Journal 
Télévisé. 
 

Diffusé une fois par trimestre en direct sur les réseaux de télévision au sein même de 
l’établissement, ce journal permet de présenter tous les évènements qui ont marqué la vie du 
collège durant la période écoulée (interviews d’assistants étrangers, opérations diverses telles 
que Agrilocal…). 
 

Vous le savez, le Département, et particulièrement notre Président Bruno BELIN, a fait 
de l’éducation l’une de ses priorités et met tout en œuvre pour offrir aux collégiens de la Vienne 
des conditions optimales d’éducation. C’est la raison pour laquelle, sous la Présidence de notre 
collègue Henri COLIN, un important programme de rénovation, de restructuration et de mises 
aux normes des collèges publics de la Vienne a été voté pour la période 2015‐2025 pour un 
montant de 100 Millions d’euros. 
 

Mais la réussite d’un collège dépend également de l’ambition du chef d’établissement et 
de son équipe pédagogique.  
 

Aussi, au‐delà de l’initiative particulièrement novatrice de créer un Journal Télévisé au 
sein d’un établissement scolaire, c’est le dynamisme, l’enthousiasme et la motivation dont font 
preuve les professeurs et surtout les élèves pour animer un tel club, qui méritent d’être 
soulignés. 
 

Rare est de rencontrer des adolescents aussi investis dans la vie de leur collège et 
animés d’une telle envie de partager les moments forts de l’établissement, tant avec leurs 
camarades, qu’avec leurs parents, puisque le JTC est également en ligne sur le site de 
l’établissement. 

 



C’est donc un honneur pour nous de les recevoir aujourd’hui au Département afin qu’ils 
nous montrent leurs réalisations, mais c’est également une belle occasion de les encourager à 
poursuivre leurs efforts et de leur montrer combien nous sommes conscients de l’importance 
de leur engagement dans la vie du collège. 

 
Vous pouvez être fiers de votre travail et nous profitons de votre venue pour vous 

adresser nos plus vives et nos plus chaleureuses félicitations pour votre investissement 
personnel.  

 
Romane, Liam et Emilien, vous êtes tout simplement un très bel exemple. Bravo à vous ! 
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